
Missy, le 20 avril 2021

Compte-rendu de l'Assemblée générale 2021 "en ligne"

Ont participé à l'AG virtuelle : 45 membres

Voix pour le vote électronique :

Majorité absolue : 24

Majorité des 2/3 : 30

Résumé PV Comité Comptes Cotis Réduction Budget

Oui 44 42 41 37 37 39

Non 0 0 0 3 3 0

Absention 1 3 4 5 5 6

Majorité 2/3 atteints 2/3 atteints 2/3 atteints 2/3 atteints 2/3 atteints 2/3 atteints

Déclaration sur l'honneur

Par ma signature, j'atteste avoir effectué personnellement mon rôle de scrutatrice et avoir comptabilisé

les votes sans les manipuler.

Romane Bettex
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PV Comité Comptes Cotis Réduction Budget

Oui Non Absention



J'accepte la présentation et le compte-rendu de la précédente

Assemblée générale (2020).

N. VOTES COMMENTAIRES

1 Oui

2 Oui

3 Oui

4 Oui

5 Oui

6 Oui

7 Oui

8 Oui

9 Oui

10 Oui

11 Oui

12 Oui

13 Oui

14 Oui

15 Abstention

16 Oui

17 Oui

18 Oui

19 Oui

20 Oui

21 Oui

22 Oui

23 Oui

24 Oui

25 Oui

26 Oui

27 Oui

28 Oui

29 Oui

30 Oui

31 Oui

32 Oui

33 Oui

34 Oui

35 Oui

36 Oui

37 Oui



38 Oui

39 Oui

40 Oui

41 Oui

42 Oui

43 Oui

44 Oui

45 Oui



J'accepte la composition du comité central pour l'année gymnique à venir (2021-2022).

N. VOTES COMMENTAIRES

1 Oui

2 Oui

3 Oui

4 Oui

5 Oui

6 Oui

7 Oui

8 Oui

9 Oui

10 Oui

11 Abstention

12 Oui

13 Oui

14 Oui

15 Oui

16 Abstention

17 Oui

18 Oui

19 Oui

20 Oui

21 Oui

22 Oui

23 Oui

24 Oui

25 Oui

26 Oui

27 Oui

28 Oui

29 Oui

30 Oui

31 Oui

32 Oui

33 Oui

34 Oui

35 Oui

36 Oui

37 Oui



38 Oui

39 Oui

40 Oui

41 Oui

42 Oui

43 Oui

44 Oui

45 Abstention



J'accepte les comptes de l'année gymnique écoulée (2020-2021).

N. VOTES COMMENTAIRES

1 Oui

2 Oui

3 Oui

4 Oui

5 Oui

6 Oui

7 Oui

8 Oui

9 Oui

10 Oui

11 Oui

12 Oui

13 Oui

14 Oui

15 Oui

16 Oui

17 Abstention

18 Oui

19 Oui

20 Oui

21 Oui

22 Oui

23 Oui

24 Oui

25 Oui

26 Oui

27 Oui

28 Oui

29 Oui

30 Abstention

31 Oui

32 Abstention

33 Oui

34 Oui

35 Oui

36 Oui

37 Oui



38 Oui

39 Oui

40 Oui

41 Oui

42 Oui

43 Oui Merci pour le boulo

44 Oui

45 Abstention



J'accepte le statu quo des cotisation pour l'année gymnique à venir (2021-2022).

N. VOTES COMMENTAIRES

1 Oui

2 Oui

3 Oui

Proposition: Réfléchir à augmenter les cotisations des groupes 

jeunesse pour alignement avec le groupe danse à 130fr. A mon avis 

ce n'est pas 30 francs qui va refroidir les parents pour inscrire leur 

enfant à un groupe de la société et cela ferait plus de sens car le 

groupe danse n'utilise aucuns engin et matériel donc aussi moins de 

"frais" pour la société

4 Oui

5 Oui

6 Oui

7 Oui

8 Oui

9 Oui

10 Abstention

11 Oui

12 Oui

13 Oui

14 Oui

15 Oui

16 Oui

17 Oui

18 Oui

19 Oui

20 Abstention

21 Oui

22 Oui

23 Oui

24 Oui

25 Oui

26 Oui

27 Oui

28 Oui

29 Abstention

30 Non
Je pense qu’il faut faire payer les 165.- de licence sport de 

performance aux parents



31 Non

Je pense qu’il faut faire payer les 165.- de licence sport de 

performance aux parents. De plus pour les sœurs, la 2ème à 10% 

du prix initial exemple: groupe Performance la première fille 1000.- 

et la seconde 900.-

32 Oui

33 Oui

Licence de 165.- pour GR devrait ne pas faire partie des cotisations. 

Etre en plus des cotisations comme dans tout autre sport et 

sociètés sportives…

34 Oui

35 Oui

36 Oui

37 Oui

38 Oui

39 Non

165.- de licence doivent être payé par les parents pour une sorte de 

contrat avec les parents que les filles restent jusqu’à la fin des 

compétitions.

40 Abstention
Les parents pourraient payer les licences de leur fille. Dans les 

autres sociétés c'est les parents qui doivent payer

41 Abstention

42 Oui

43 Oui

44 Oui

45 Oui



J'accepte la proposition de réduction des cotisations pour l'année

gymnique à venir (2021-2022).

N. VOTES COMMENTAIRES

1 Oui

2 Oui

3 Oui Très beau geste ! Les gens seront contents !

4 Oui

5 Oui

6 Oui

7 Oui

8 Oui

9 Oui

10 Oui

11 Abstention

12 Oui

13 Oui

14 Oui

15 Oui

16 Oui

17 Oui

18 Oui

19 Oui

20 Oui

21 Abstention

22 Oui

23 Oui

24 Oui Très bonne idée !

25 Oui

26 Oui

27 Oui

28 Oui

29 Abstention

30 Non
Pour la section GR , les entraînements ont toujours eu lieu donc je 

ne vois pas pourquoi il devrait y avoir une réduction

31 Oui

32 Abstention

Cela dépend des différentes sections en ce qui concerne la GR 

nous avons maintenu un activité via zoom. Donc une telle baisse 

me paraît injustifiée. Mais je m abstient car je ne connais pas la 

situation de tous les autres groupes.



33 Non

Je suis entièrement d'accord pour les groupes qui n'ont pas réussi à 

s'entrainer et qui ont fermé les groupes. Par contre pour le groupe 

GR qui n'a jamais arrêté et continué de toujours donner les 

entrainements je ne suis pas d'accord.

34 Oui

35 Oui

36 Oui

37 Oui

38 Oui

39 Oui

40 Abstention
Pour la gr on a pas arrêté de donner les entraînements même 

pendant le confinement

41 Oui

42 Oui

43 Non

44 Oui

45 Oui



J'accepte le budget pour l'année gymnique à venir (2021-2022).

N. VOTES COMMENTAIRES

1 Oui

2 Oui

3 Oui

4 Oui

5 Oui

6 Oui

7 Oui

8 Oui

9 Oui

10 Oui

11 Oui

12 Oui

13 Oui

14 Oui

15 Oui

16 Oui

17 Oui

18 Oui

19 Oui

20 Oui

21 Oui

22 Oui

23 Abstention
Petit Risque financier (si pas de polysportive ) mais pour moi OK 

très bonne finance et bravo pour tous !!!!

24 Oui

25 Oui

26 Oui

27 Oui

28 Oui

29 Abstention

30 Oui

31 Abstention

32 Oui

33 Oui

34 Oui

35 Oui



36 Oui

37 Oui

38 Oui

39 Oui

40 Oui

41 Abstention

42 Oui

43 Oui

44 Abstention

45 Abstention



Commentaires

N. COMMENTAIRES

1
Espérons que cela revienne vite à la normale. Merci au comité pour le job accompli 

Yves Gailland

2

Bravo pour la mise en place de cette assemblée virtuelle qui est tout de même ludique 

et interactive ! Proposition concernant les couriers papier: Serait-il possible de pouvoir 

s'inscrire auprès du comité si l'on souhaite recevoir toutes les infos, convocations, 

procès verbaux, ect relatifs à la société par mail au lieu du courier papier ? Je sais que 

c'est déjà le cas pour certaines autres sociétés du village mais cette démarche va 

dans le sens de moins de déchets papier, moins de travail pour la secrétaire, moins 

de coûts pour la société et un accès plus simple et rapide pour les habitués des 

mails... Je suis conscience que ce n'est pas applicable pour l'ensemble des membres 

qui sont soit novices avec les nouvelles technologies ou qui ne le désirent peut être 

pas mais une avancée de plus vers le numérique pour ceux qui le souhaite peut être 

plus que bénéfique !

3 Merci à tous pour votre travail et pleins succès pour l'année à venir

4
Bravo pour cet excellent travail, ainsi que pour cette mise en page très attractive. Vous 

êtes formidables, à bientôt!

5
Bravo au comité pour votre engagement malgré les difficultés dues aux restrictions 

sanitaires. Président beau discours et tu as une belle barbe.

6 bravo pour cette assemblée virtuelle et merci pour toutes ces informations

7 Un grand MERCI au comité de cette organisation exceptionnelle !!

8
Merci pour votre travail et d'avoir fait une assemblée bien construite et attractive 

malgré les mesures sanitaires. Elise Marchand

9
Un grand bravo au comité, vous faites un super boulot c est claire,net,précis....en bref 

de vrai gymnastes 2.0 Salutation et santé !!!!!!!

10
Je vous remercie infiniment pour votre disponibilité et travail durant cette année très 

spéciale!

11 RAS

12
Magnifique présentation et très bon support attractif pour cette assemblée virtuelle! 

Merci beaucoup!

13
Bravo pour le travail des membres du comité et félicitations à Romane pour la mise à 

disposition de toutes ces infos. Salutations. Edmée Cantin

14 Merci à tous ceux qui ont préparer l'assemblée. travail impeccable.


